



**Nombre de la alumna: miryam Berenice López
Álvarez**

Nombre de asesor: Dr. Sergio Jiménez Ruiz

Carrera: medicina humana

**Nombre del trabajo: diagnostico de la salud
poblacional**

Grado y grupo: 1ro B

Fecha: 24-09-20

Resumen

DIAGNOSTICO DE SALUD Poblacional

El diagnostico de la Salud poblacional es una herramienta fundamental de investigación en Salud pública. Esto nos permite a nosotros identificar las necesidades de cada población y como cada población tienen diferentes condiciones económicas así que como médico hay que verificar eso para si poder proponer soluciones ante ese problema.

Este diagnostico ya es tradicional y que en esto se incluyen 3 ejos el eje numero 1 es determinar las necesidades de la población como problemas sociales tanto como los de Salud-enfermedad (riesgos de morbilidad y la Mortalidad) eje (2) los determinantes sociales y (3) recursos y servicios y o digo que en este punto se hace la presencia de la economía porque con eso podran tener una atención Médica y los Servicios en lugares no hay ni una clinica y no tienen un centro donde acudir Mediante un malista o una herida así que la Salud pública no solo se enfocara en riesgos y servicios ni no que tambien debe incluir aspectos positivos esto tiene que ver con la actitud, con la manera de tratar a un paciente y lo cual en esto surge un nuevo ojo el numero (4) que son las fortalezas de la población. Se eso pilar donde se sustenta.

"Hoja 2"

Existen dos perspectivas para el estudio diagnóstico de salud poblacional.

1. Sería la que tiene que ver con el Servicio con lo que se cuenta para el Servicio.

2. La integración de la participación poblacional esto influye en que algunas personas no toman en cuenta a las personas y sus creencias.

En el diagnóstico de la salud poblacional existen tres tipos.

El primero sería el administrativo lo cual se dirige al análisis de las acciones que efectúan las instituciones frente a la problemática de salud.

La Segunda: Estratégico se refiere a la enfocación en el cambio y función de los intereses y conflictos que aparecen en las fuerzas sociales estructuradas sociales.

La Tercera: Ideológico - dirigido a la legitimización resultante del vínculo entre las fuerza sociales estructuradas en torno a la salud con la sociedad.

Lang y Rayner analizan los movimientos y modelos ecológicos. La salud de las poblaciones depende de la coexistencia entre la humanidad a lo largo de la historia. Unitarista - ambiental. Biomédico Social; tecno - económico.

Y proponen un quinto modelo el ecológico.
La Salud de las poblaciones.
La Salud pública debe integrar otros
abordajes de pensamiento, como sistemas de
complejos de visión holística e interdisciplinaria
en los que incluyan diversos actores que
consideren las múltiples dimensiones de la
Salud.

El enfoque de ecosalud ha sido utilizado en
problemáticas vinculadas con la salud y el
ambiente y con enfermedades transmitidas como
vector. Sin embargo los diagnósticos
no existen respecto con base a este
enfoque

Los diagnósticos de salud se efectuaron en
las localidades de México

El equipo que realizó los diagnósticos
de la salud tuvo finalidad pedagógica
y de esto obtuvieron cinco fases.

1. Recolección de información en fuentes
secundaria.

2. Acercamiento

3. Diagnóstico (recolección de información):

Se utiliza metodología mixta

4. Fase de priorización, donde se vio
una gran cantidad de problemas así
que decidieron enfocarse en el primero

5. Derivación de resultado los de la
asamblea hicieran dinámicas y escribieron
los problema así que para poder
saber de los problemas se juraron

eso

Luz Arenas-Monreal Marlene Cortez-LugoII Irene Parada-
ToroI Lilian E Pacheco-MagañaI Laura Magaña-ValladaresIII

